



## Primeras Planas

Se triplica abandono de casas del Infonavit  
Autonomía y combatir corrupción, retos de la nueva fiscal en CDMX  
En tres meses, los homicidios disminuyen 16%  
Detonan redadas en California a pocos días de que vuelva Trump  
Acusa Gertz conspiración en el tráfico de armas de EU a México  
Venezuela: Machado reaparece a horas de asumir Maduro y acusa hostigamiento  
Amplían recursos para elección judicial  
¡Pesquisas!  
Misión: ¡impedir el tetra!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Refuerzan la seguridad en la CDMX con alza de cuadrantes policiacos

El Gobierno capitalino reforzó el modelo de seguridad en la CDMX con la ampliación de 20 por ciento de cuadrantes de la policía capitalina, con el propósito de reducir los tiempos de respuesta de la corporación hasta en cinco minutos, incrementar la proximidad con la ciudadanía y continuar la reducción de los índices delictivos. El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, señaló que el modelo de seguridad ha demostrado ser eficaz para delimitar las responsabilidades geográficas, facilitar la identificación de zonas de riesgo y reducir los tiempos de respuesta ante emergencias. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Financiero](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [Publimetro](#) / [24 Horas](#) / [+Chilango](#) / [Basta](#) / [Contra Réplica](#) / [El Día](#) / Sin mención [Ovaciones](#) / [El Economista](#)

### Destaca transformación de la Fiscalía

Al ofrecer su último Informe de Actividades al frente de la FGJ capitalina, Ulises Lara destacó la transformación de la institución y los resultados alcanzados, como la detención de 625 objetivos prioritarios que formaban parte de grupos delictivos como La Unión Tepito. En el presidium lo acompañaron la jefa de Gobierno, Clara Brugada; el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**; el presidente del Poder Judicial de la CDMX, Rafael Guerra, entre otros. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Montachoques no quedarán en impunidad: SSC

En la lucha contra los montachoques no habrá impunidad: ni tregua para combatirlos, prometió el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, quien recordó que las recientes reformas al Código Penal para el Distrito Federal las sanciones serán más severas contra estos extorsionadores. Garantizó que los trabajos contra estos criminales tendrán continuidad y no habrá impunidad contra la extorsión en la capital, donde casos como el del grupo que opera en la zona de Circuito Interior culminará en detenciones. [24 Horas](#)

### Vigilan 14 mil policías regreso a clases

El operativo "Regreso a Clases 2025" inició desde las seis de la mañana, fueron desplegados un total de 14 mil 272 **policías sectoriales**, de la **Policía Bancaria e Industrial**, **Policía Auxiliar**, de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** y de la **Unidad de Seguridad Escolar** de la **Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito**. Los oficiales fueron apoyados por 15 mil vehículos oficiales, 20 motocicletas, cuatro grúas, 12 ambulancias, 10 moto ambulancias, además de dos aeronaves de los Códores. [Basta](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#)



## **Por bajas temperaturas, se registra ausentismo en el regreso a clases**

Después de las vacaciones decembrinas, pocos alumnos regresaron a las escuelas de nivel básico y secundaria de la Ciudad de México, de acuerdo con reportes de **la SSC**. [El Economista](#)

## **Ultiman a hombre de 4 balazos**

Un hombre fue ejecutado en la colonia Ignacio Zaragoza, de la alcaldía Venustiano Carranza. El hombre presuntamente iba manejando un taxi e inmediatamente después de detenerse y bajar del vehículo, dos sicarios en moto se le aproximaron y lo acibillaron frente a una pollería, sobre el cruce de la calle 55 y avenida 6; al lugar llegaron decena de patrullas de la **Policía capitalina**, los elementos inspeccionaron el vehículo y acordonaron el área. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## **Atrapan a homicida en Xochimilco**

Un hombre relacionado con la agresión a balazos en contra de una persona que perdió la vida en la calle Comercio, de la colonia Pueblo Santa Cruz Xochitepec, en la alcaldía Xochimilco, fue detenido por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en posesión de droga. Lo ubicaron cuando dejó abandonada la motocicleta y continuó su fuga a la zona cerril. [Basta](#)

## **Atoran a vivales defraudadores**

Un par de estafadores, que operaban en un condominio de la alcaldía Cuauhtémoc, fueron detenidos tras un operativo realizado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en coordinación con la Fiscalía y Guardia Nacional. Se les confiscaron documentos falsos de autos y casas; también incautaron armas. [Basta](#)

## **Rescatan a familia retenida por bandoleros**

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a dos personas que fueron retenidas en su domicilio, ubicado en el Eje 2 Oriente, colonia Felipe Ángeles, de la alcaldía Venustiano Carranza, donde capturaron a tres sujetos que los amenazaron con una pistola para despojarlos de sus pertenencias. Les hallaron un arma de fuego corta, un cargador y 10 cartuchos útiles. [Basta](#)

## **Aterroriza mujer a clientes y empleados de Starbucks**

Por más de diez minutos, una mujer armada con un cuchillo aterrorizó a clientes y empleados de un Starbucks de una sucursal ubicada en avenida Michoacán, de la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, a los que intentó atacar con un cuchillo porque momentos antes la habían sacado. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes lograron su detención. [Basta](#)

## **Rescate de vías**

El STC Metro reportó el rescate de un perrito que cayó a las vías de la estación Iztapalapa, de la Línea 8, el cual fue trasladado al Centro de Transferencia Canina para su valoración. [Reforma](#)

## **¡Pesquisas!**

Personal de la FGJ realizó una nueva diligencia en el domicilio de Miguel "N", presunto feminicida serial de la colonia La Cruz Coyuya, alcaldía Iztacalco. En las actividades participaron **50 elementos de la SSC** y PDI, peritos de la FGJCDMX, trabajadores de Sacmex y Bomberos. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)



## **Ponen un freno**

El comercio informal se desbordó el año pasado en distintos puntos del Centro Histórico, con Bellas Artes y la Alameda Central como uno de los sitios más afectados; sin embargo, ahora estos lugares lucen libres de ambulante y bajo custodia **policial**. [Metro](#)

## **Despliega Álvaro Obregón operativo por regreso a clases**

La alcaldía Álvaro Obregón desplegó un operativo para garantizar la seguridad durante el regreso a clases, con personal a pie y en vehículos, uniformados vigilaron el acceso y la salida de las instituciones educativas de nivel básico, medio y superior; asimismo, realizaron acciones para agilizar la circulación. [La Crónica de Hoy](#)

## **Fortalecen la seguridad en regreso a clases en Coyoacán**

Con motivo del regreso a clases 2025, el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, dio el banderazo de salida al dispositivo de seguridad, con el objetivo de preservar la integridad de los más de 50 mil 200 alumnos que forman parte de los 275 planteles de educación básica. Dicho dispositivo contará con 40 unidades policiales en las que se desplegarán más de 100 elementos de **Fuerza de Escudo Coyoacán**. [Excélsior](#)

## **Hace Tabe peticiones durante Casa por Casa**

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, aprovechó la primera jornada del programa Casa por Casa del año para hacer peticiones de proyectos prioritarios al Gobierno capitalino. “Necesitamos el apoyo del GCDMX para que podamos recuperar los 12 módulos que nos faltan y se ocupen por parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**”, mencionó previo al recorrido por la colonia Tacuba. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#)

## **Columna Altavoz: Proximidad ciudadana y política / Salvador Guerrero Chiprés**

La mejor policía siempre será la más próxima a las necesidades de la población, eficiente y honesta. Y la apuesta de dividir el territorio en cuadrantes es uno de los modelos para una mayor probabilidad al menos de las dos primeras características. El incremento de 847 a mil 11 cuadrantes, como lo expresó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, delimita responsabilidades geográficas en territorios de menor dimensión, facilita la identificación de zonas de riesgo y reduce tiempos de respuesta ante emergencias. [Basta](#)

## **Columna Al Tiro: ¿Emergencia? ¡Ya te la sabes!**

En tan solo tres números puede estar la diferencia entre la vida y la muerte o la oportunidad de recibir atención prehospitalaria a tiempo y evitar consecuencias lamentables por lesiones permanentes. Se trata del 9-1-1, la línea de emergencias operada por el C5 de la CDMX y en la cual, desde el 9 de enero de 2017, se unificaron todos los teléfonos relacionados con las urgencias **policíacas**, médicas, de bomberos e incluso, faltas cívicas. En ocho años, las y los operadores han recibido 61 millones 292 mil 941 llamadas. [El Gráfico](#)

## **Columna Comunidades: ¿Cuál es su emergencia? / Salvador Guerrero Chiprés**

Las múltiples urgencias cotidianas y muy ciudadanas de los últimos 8 años, los cumplidos ayer por la línea 911 atendida en el C5 de CDMX, sobrepasan los 13 millones y acude a reconocer a los 209 trabajadores de esa línea. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ante el urgente ánimo de cumplir compromisos, logra profundizar avances de la previa administración y asertivamente focaliza la estrategia policial para mejorar los resultados en seguridad elevando de 847 a más de mil los cuadrantes policiales. [Milenio](#)

### **Columna Prácticas Indecibles: Celular / Rafael Pérez Gay**

El día que delincuentes cibernéticos hackearon el WhatsApp de mi teléfono celular, ese día se hundió mi civilización. Los estafadores pedían dinero a los contactos, hasta 40 mil pesos. Pero ¿qué se debe hacer? Antes que nada, borrar la aplicación del celular; luego, comunicarse a la **Policía Cibernética**; más tarde, escribir un correo a WhatsApp para pedir que cancelen la cuenta que ha sido robada. [Milenio](#)

### **Columna Red Compartida**

En los primeros 100 días de gobierno de Alessandra Rojo en la alcaldía Cuauhtémoc se llevaron a cabo 61 operativos "anti-chelerías" y ocho personas dedicadas a la extorsión en aquella zona fueron detenidas y remitidas. Además, 23 violentadores de mujeres fueron puestos a disposición de las autoridades y se recuperó la videovigilancia y la comunicación por radio luego de que la otrora "**Base Plata**", ahora denominada "**Base Diana**", se reconectara con el C5 de la CDMX. [La Prensa](#)

## Policiaco

### **Asesinan a balazos a un motorista en VC**

Un joven perdió la vida al ser atacado a balazos cuando circulaba a bordo de su motocicleta sobre calle Recreo, de la colonia Santa Cruz Aviación, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes diagnosticaron que ya no contaba con signos vitales. Los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## Justicia

### **Autonomía y combatir corrupción, retos de la nueva fiscal en CDMX**

Bertha María Alcalde Luján asume hoy la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México con grandes retos, como demostrar autonomía de la institución y probar su independencia. Otros desafíos son erradicar la corrupción, recuperar la confianza de la ciudadanía en la atención de las denuncias y resolución de casos. además de eficientar y modernizar la procuración de justicia. [El Universal](#)

### **FGJ obtuvo condenas en 70% de casos**

En siete de cada diez juicios orales realizados en 2024, la FGJ obtuvo una sentencia condenatoria en contra de los acusados. En ese periodo, se registraron cinco mil 500 sentencias, de las cuales tres mil 841 fueron condenatorias, de acuerdo con el Informe de Labores del encargado de despacho, Ulises Lara, presentado ayer. Respecto a la búsqueda de personas, Lara indicó que el año pasado el equipo ministerial participó en 43 casos complejos de personas desaparecidas y dio 152 intervenciones multidisciplinarias. [Excélsior](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

PARA COMBATIR A LA DELINCUENCIA

## Aumentará el GCdMx cuadrantes en la capital

